

2015～2016年度

# 長崎西ロータリークラブ週報

平成28年6月14日  
第1496回例会 No.42



世界へのプレゼントになろう

【四つのテスト】  
言行はこれに照らしてから  
一、真実かどうか  
二、みんなに公平か  
三、好意と友情を深めるか  
四、みんなのためになるかどうか

- ▼六月二十一日プログラム
- ▼点鐘
- ▼四つのテスト唱和
- ▼ロータリーソング
- ▼「それでこそロータリー」
- ▼来訪者のご紹介 並びに会長挨拶
- ▼幹事報告
- ▼委員会報告
- ▼ニコニコ披露
- ▼フォーラム 会長総括
- ▼ガバナー補佐・幹事所感

<ul style="list-style-type: none"> <li>● 会員数 57 名</li> <li>● 6/14 例会出席率 72.00%</li> <li>● 5/31 例会修正出席率 74.47% (修正前 61.70%)</li> <li>● 出席 36 名</li> <li>● 免除者出席 13 名</li> <li>● 欠席 21 名</li> </ul>	<p>《 6 月の例会スケジュール 》</p> <p>6/7 第1卓話                      6/14 第2卓話</p> <p>6/21 第3フォーラム            6/28 第4 最終例会(賀寿会)</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>● ニコニコ目標 1,700,000 円</li> <li>● 6/14 ニコニコ 16,000 円</li> <li>● ニコボックス 14,332 円</li> <li>● 累計 1,414,332 円</li> </ul>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>● ロータリー財団寄附 年間目標 1 人 150 ドル [9,000 ドル]</li> <li>● 6/14 114,000 円 今期累計 453,000 円</li> <li>● 米山記念特別寄附 年間目標 1 人 16,000 円 [960,000 円]</li> <li>● 6/14 113,000 円 今期累計 610,000 円</li> </ul>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>● 会員数・期首 58 名・入会 5 名・退会 6 名・現在 57 名</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● ロータリーレート 5/1 ~ <b>110 円</b></li> </ul>

## 会長挨拶

会長 平山寿則



「小学校の思い出」

皆さん、こんにちは。さて、先日の新聞に「被爆校舎、壁内に「被爆校舎、壁内に焦げ跡」との見出しで、城山小学校の校舎に関する記事がありました。現存

する北側の階段棟の一、二階は被爆資料を展示する平和記念館として活用されており、非公開の三階部分の内壁から黒く焦げた木へんがのぞいているとの事でした。原爆により校舎全体が五百度程度の高温にさらされ、コンクリート壁の内側まで焼けた跡だそうです。長崎市は原爆の実相を実感してもらうため、百年先まで保存したいとの事です。こんな記事を読んでいると、私が通った山里小学校の事を思い出しました。教職員が二十八名犠牲者となり、夏休みの為、校内での生徒の犠牲者は無かったようですが、千五百八十一名の在校生のうち約千三百名が犠牲になったと推定されています。今の校舎は建て替えられています。私が通った昭和三十三年から三十八年頃の校舎は被爆校舎として、年に数回は天井の漆喰が剥げて生徒の頭の上へ落ちる事がありました。頭から真っ白になり泣く子もいました。一、二年の二年間は一つの教室を二クラスで使う二部授業でした。また、三、四年の二年間は古材で建てられた木造の



## 米山奨学生近況報告

代云風(ダイ・ユンファン)さん

皆さん、こんにちは。奨学金をいただきありがとうございました。近況報告ですが、学校の方は修士論文が決まり「水俣病に関する新聞・記事の分析」をすることになりました。先週は水俣病資料館で沢山の新聞記事と資料の収集を5日間頑張りました。これからたくさんの資料を分析するので大変です。来月は自動車学校に通いたいと思っています。



校舎が学び舎でした。この校舎の床はとげが刺さる危険があるので、雑巾がけが禁止されていた。手製の柄付モップで床を拭いたような記憶があります。水泳の授業はプールではなく、防火用の貯水槽だったように記憶しています。今では原爆スポットになっている崖下の防空壕を探検して先生に叱られた事もありました。もう五十年以上前の事なのに思い出してしまいました。後二ヶ月もすると暑い夏の八月九日がやってきます。今年特別な夏になるような気がしています。

幹事報告

▽幹事 寺坂基幸△

理事会報告

①熊本地震義捐金事務処理について

管轄税務署へは、連絡・了承をいただいております。6月中旬に「募集要項」と「預り証」のセットをメールボックスに配付しますので、税務申告にお使いください。

②6月21日クラブフォーラムの件

会長総括・ガバナー補佐所感・幹事所感

③会員退会の件

吉田省三さん5月末付け 松尾悦次さん6月末付

④会員入会の件

古里安幸さん7月入会 ホテルニュー長崎 料飲部部长

⑤会員増強について

元会員の前田良治さん入会できる時が来たら連絡しますとのこと

⑥I-M実行委員長の件

実行委員長に 三宅敏彦さん 副実行委員長に 山口圭一さん

今週のお祝い

▽6月12日〜18日△

【入会祝】

高木宏隆さん



委員会報告

ウォーキング同好会 嶽本幸次幹事

先日からご案内しておりました「第1回ウォーキング大会」のコースを変更します。

■距離4.5キロの「沖之島1周コース」

■集合場所 コミュニティバス「ターミナル前」

尚、ご参加の皆様へは、後日交通アクセス、

集合場所の詳細をご連絡いたします。

ボランティア委員会 中西祥之委員長

内容は次号会報に掲載

会員卓話

高橋市郎さん  
ロータリー国際大会報告  
(ソウル・5/29-31)



ニコニコ袋

高橋市郎さん▼2016年ロータリーソウル国際大会に参加出席して参りました。第2740地区、地区内57クラブ宮崎ガバナー、崎永ガバナーエレクト他51名の参加でした。我が西クラブからは、三宅敏彦ガバナー補佐、川瀬隆史氏、牧文春氏そして高橋市郎の4名参加でした。楽しい学びの3日間でした。

三宅敏彦さん▼①5月28日〜31日、ロータリー国際大会(ソウル)に参加。西ロータリーから精鋭?4名が参加し、国際交流を図って来ました。

②ガバナー補佐としてのラストスパート。最後の訪問、7日福江中央、8日北東9日長崎、10日福江、あと16日が琴海を残すのみ。18日は新旧ガバナー補佐会議が唐津シーサイドであります。皆さんの協力でゴール目前です。コケないように眼張ります。

島崎義忠さん▼6月8日、9日に開催されました、全日本駐車協会の通常総会に出席の後、10日夜藤沢南RCの有志の方々と午前1時まで楽しい藤沢の夜を共に過ごし、友情を温めて参りました。10月7日には8名のお方がおくんち見学に来崎することになって居ります。その折は皆さん宜しく願致します。

川瀬隆史さん▼6月21日で長崎ケーブルメディアを卒業します。今日、社員を前に「さよなら」の挨拶をしました。第2の人生を15年も努めてしまいました。共に過ごしてくれた社員に深く感謝しています。

和食 680kカロリー



6月14日の例会食

今年度例会あと 3回

ニコニコ箱目標達成まで 285,668円



長崎西ロータリークラブ  
会長 平山寿則 幹事 寺坂基幸  
創立：昭和59年10月2日1984/OCT2  
例会：【火】午後12時30分  
ホテルニュー長崎 095-826-8000  
事務局：長崎市龍町4-28新観光開発ビル  
Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520  
URL:http://www.nwrc2740.jp/  
e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

市内ロータリークラブ例会曜日・例会場			
月	長崎北	ホテルニュー長崎	長崎中央 ベストウェスタン プレミアムホテル長崎
火	長崎みなと	ホテルJALシティ	長崎西 ホテルニュー長崎
水	長崎南	ANAクラウンプラザホテル 長崎グラバービル	長崎北東 長崎新聞社 アストピア
木	長崎	ホテルニュー長崎	長崎琴海 パサージュ琴海
金	長崎東	サンプリエール	長崎出島 ホテルニュー長崎
発刊	長崎西ロータリークラブ	発刊日	毎週火曜日(翌例会日)
構成	クラブ奉仕	クラブ会報委員会	委員長 石橋 均
編集	事務局	中田久美子	